



Remise de médaille départementale pour notre menuisier en or

publié le 24/05/2019 - mis à jour le 24/08/2019

Descriptif :

Cette année deux élèves de Terminale **Technicien Menuisier Agenceur** ont participé au concours du Meilleur Apprenti de France (MAF) dans la discipline Menuisier d'Agencement.

Nicolas Daniel - Winner of the Gold Medal in the departmental contest for the best Joinery apprentice

Cette année deux élèves de Terminale **Technicien Menuisier Agenceur** ont participé au concours du Meilleur Apprenti de France (MAF) dans la discipline Menuisier d'Agencement.



Après plus de 3 mois de travail intensif car depuis début janvier, en plus des heures d'atelier de leur emploi du temps, ils travaillaient les mercredi après-midi et sont même venus pendant une semaine lors des vacances de février donner le meilleur d'eux-même afin de rendre un ouvrage digne du concours.

Avec l'autorisation de leurs maitres de stage, ils ont pu finaliser à temps l'œuvre pendant leur PFMP, l'échéance étant le mardi 02 Avril.

This year two students in their final year of Technician "Joiner/Fitter" participated in a contest for the Best Apprentice of France (MAF).

After more than three months of intensive work since early January, in addition to the workshop hours of their timetable, they worked on Wednesday afternoons and even came for a week during the February holidays to give the best of themselves in order to make a product worthy of the contest.

With the permission of their work experience tutors, they were able to finalize the work in time during their work experience, the deadline being Tuesday, April 02.

A jury, composed of the Best Craftsmen of France, Companions and renowned craftsmen, met Thursday, April 04 at the Apprentices Trade School in Barbezieux to evaluate the works of the Charentais for a possible qualification for the regional heats. The criteria are precise and a national standard is applied.

At the end of the rating, the jury liked the works provided by Nicolas Daniel and Cédric Brunet. The fact that our two young people were able to complete the work on time was for them already admirable, as this was the first organization of the contest in Charente.

In the end, Cédric can congratulate himself for having a slightly higher mark more than average, which is remarkable for this type of contest.

As for Nicolas, we can all congratulate him because his rigour and his perfectionism allowed him to obtain a score above 18. The jury was amazed by the quality of his work, the plan and the written file he provided.

Un jury, composé de Meilleurs Ouvrier de France, de Compagnons et d'artisans de renom, s'est réuni le jeudi 04 avril au CFA de Barbezieux pour évaluer les ouvrages des Charentais afin d'une possible qualification pour les régionales. Les critères sont précis et un barème national est appliqué.

A l'issue de la notation, le jury a apprécié les ouvrages fournis par Nicolas Daniel et Cédric Brunet. Le fait que nos deux jeunes aient pu terminer l'ouvrage dans les temps était pour eux déjà admirable pour la première organisation du concours en Charente.

Au final, Cédric peut se féliciter d'avoir un peu plus de la moyenne, ce qui est remarquable pour ce type de concours.



Quant à Nicolas, nous pouvons tous le féliciter car sa rigueur et son perfectionnisme lui ont permis d'obtenir une note supérieur à 18. Le jury a été bluffé par la qualité de son ouvrage, de l'épure et du dossier écrit fourni avec.

La médaille d'Or lui a été remise le 24 mai.